

Ressort: Entertainment

Matthew McConaughey fiel zunehmen schwer

Los Angeles, 07.01.2014, 15:27 Uhr

GDN - Für US-Schauspieler Matthew McConaughey, der für seine Rolle in dem Film "Dallas Buyers Club" über 20 Kilo abgespeckt hatte, war es nicht leicht, wieder zuzunehmen: "Ich habe 20 Kilo wieder zugenommen. Das Zunehmen war anstrengender als das Abnehmen. Es macht mehr Spaß, aber es ist schwieriger", sagte der 44-Jährige im Gespräch mit dem Internetportal "Hollyscoop".

"Bei der ersten großen Mahlzeit, die man isst, erinnert sich der Körper daran, dass er mit 82 Kilo gelebt hat und dann er will dahin zurücksprinten", so McConaughey. Er habe sich dann zusammengerissen und gedacht, dass er es langsam angehen müsse. "Es ist ein Marathon." Der Film "Dallas Buyers Club", in dem der 44-Jährige einen an AIDS erkrankten Elektriker mimt, kommt Anfang Februar in die deutschen Kinos.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27984/matthew-mcconaughey-fiel-zunehmen-schwer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com